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令和７年５月１９日開会 
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１ 日 時   令和７年５月１９日（月） ９：００～９：１５ 

２ 場 所   帯広市役所 議会棟３階会議室 

３ 出席者   ◆情報審査会 

・佐々木会長 ・野原委員 ・山口委員 ・阿部委員 

◆情報審査会事務局 

・山田主幹 ・中村主査 ・北主査 ・金山主任 

 

（午前９時００分） 

【議事概要】 

１ 開 会 

 

２ 議 事  

(1) 令和６年度情報公開制度･個人情報保護制度の利用状況について 

事務局から、令和６年度情報公開制度･個人情報保護制度の利用状況について報告 

① 令和６年度利用件数報告 

＜情報公開制度＞ 

・開示請求件数 ４件 

・請求に対する決定の内訳 全部開示２件、一部開示１件、非開示１件 

・実施機関別内訳 組合長４件 

・開示請求件数は、昨年と同程度の件数。 

・開示請求内容は、管内で発生した事故の報道取材、危険物施設に係る市場調査、保

険会社から依頼を受けた損害鑑定会社からの請求に関するものとなっている。 

・開示決定に要した日数は平均７．０日となっている。 

 

＜個人情報保護制度＞ 

・開示請求件数 １件 

・請求に対する決定の内訳 一部開示１件 

・実施機関別内訳 組合長１件 

・開示請求内容は、救急に関することとなっている。 

 

 

 

 



【委 員】 情報公開制度利用状況のうち、決定に要した期間で、１０日以上かかったもの

が１件とのことだが、何か理由があるのか。 

【事務局】 救急出動しておらず公文書が存在しないことから、事案の有無の確認に時間を

要したものである。 

【委 員】 以前と比較すると、開示決定までに要する期間が短縮されているような印象を

受ける。 

【事務局】 組合発足当初は、内容の精査に時間を要していたが、最近は、担当課で内容の

聴取などをしっかり対応できるようになってきたことが、期間の短縮につながっ

ていると考えている。 

【委 員】 個人情報開示請求の決定に１２日要した理由は。 

【事務局】 開示する個人情報が、個人の権利利益を害する恐れがないかどうかの精査に時

間を要したものである。  

 

 

（午前９時１５分） 

 

 

 


